



Pièces	2 Pièces
Superficie	32 m²
Référence	W219
Prix	875 €

Menton

Appartement à louer (06500)

Votre agence vous propose à la location étudiant (libre sur la période allant du 20 08 2024 au 20 06 2025), à proximité des écoles, dans la vieille ville de menton, ce charmant 2 pièces en duplex. l'appartement est paisible, confortable, il est parfaitement équipé (internet inclus). Loyer mensuel : 875 € charges comprises. Loyer mensuel : 850 € hors charges. Forfait de charges mensuelles : 25 €. Dépôt de garantie : 1.700 €. Honoraires de location (13 €/M²), loi alur : 416 € ttc.- visite, constitution du dossier et rédaction du bail : 10 €/M².- etats des lieux : 3 €/M². Dépôt de garantie : ...

Your agency offers this charming 2-room duplex apartment for rent to students (available from 26 08 2024 to 15 05 2025), close to schools, in the old town of menton. The flat is peaceful, comfortable and perfectly equipped (internet included). Monthly rent: €875 including charges. Monthly rent: €850 excluding charges. Fixed monthly charges: €25. Security deposit: €1,700. Rental fees (13 €/M²), alur law: 416 € incl. Vat.- visit, preparation of file and drafting of lease: 10 €/M².- inventory of fixtures: 3 €/M². Security deposit: €1,750. Information on the risks to which this property is ...

IDM PROPERTIES

13/15 porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

